

Ja Leute, der Roadtrip ist gestartet. Ich habe meinen Mietwagen in San Francisco abgeholt und bin einfach los. Das erste Ziel war Las Vegas und da waren zwei Tage geplant. Und auf dem Weg von San Francisco nach Las Vegas sollte ich eine Übernachtung irgendwo auf der Strecke machen. Hatte ich dann auch gemacht, ich bin aber nicht direkt ins Landesinnere gefahren, sondern erst mal noch so ein kleines Stück den Highway 1 runter. Ganz, ganz bekannte Straße, ganz bekannte Kulissen, Leute. Und wenn ihr auch so ein Roadtrip plant, dann ist das meine wärmste Empfehlung, den Highway 1 auf jeden Fall noch ein Stück mitzunehmen. Ja, es ist einfach, man muss das gesehen haben. Man fährt da teilweise so nah an den Klippen und der Küste vorbei, es ist wunderschön und das wollt ihr auf gar keinen Fall missen.

Ja, dann ging es ins Landesinnere und einen Zwischenstopp habe ich in Bakersfield gemacht. Das ist so eine Stadt, die ungefähr in der Mitte von San Francisco und Vegas liegt. Ja, da sollte dann eine Übernachtung einfach nur stattfinden. Wurden dann aber unfreiwilligerweise zwei, weil Kalifornien einfach keinen Winter, keinen Schnee, gar nichts kennt und im Zuge der Winterstürme, Schneestürme, die hier so ein bisschen waren die letzten Wochen, haben die einfach alle Straßen aus Bakersfield raus gesperrt für einen Tag. Ja, und dann habe ich einfach festgesessen. Darauf solltet ihr euch dann, wenn ihr vielleicht zur selben Zeit wie ich fahrt, auch gefasst machen, dass so was immer passieren könnte. Aber man muss dabei sagen, dass das die letzten Jahre ja gar nicht passiert ist und mir auch nur passiert ist, weil das so eine Ausnahme ja jetzt wettertechnisch war in Kalifornien. Von daher kann es glaube ich nicht schaden, da einfach ein Auge drauf zu behalten. Es gibt eine sehr gute App, die ich mir auch im Zuge dessen runtergeladen habe. Die heißt CARR - California Road Report und da seht ihr immer, welche Straßen gesperrt sind, welche offen sind. Aber wie gesagt, das ist glaube ich eh nur Thema, wenn ihr zur für kalifornische Verhältnisse kälteren Jahreszeit hier überkommt. Und ansonsten sollte das alles easy sein.

Genau, deswegen habe ich eine Nacht in Bakersfield drangehängt und schmerzlicherweise eine in Vegas abgezogen. Aber dann kam ich nach langer Fahrt endlich in Vegas an und ja Leute, was soll ich sagen, meine Erwartungen, die konnten eigentlich nur übertroffen werden, denn Vegas toppt einfach alles. Und ich habe auch das Gefühl, Vegas weiß, dass es Vegas ist und will deswegen immer nur noch mehr Vegas sein. Also es ist unglaublich. Man kommt an in dieser Stadt und alles glitzert, alles ist pompös und groß und viele Menschen und überall Musik und Lichter. Und das ist einfach sehr, sehr viel. Macht aber auch echt Spaß. Also diese Stadt ist ja eigentlich eine einzige Spaßstadt, die ist einfach darauf ausgelegt, dass ihr da hinkommt und entertaint werdet, Spaß habt und ja, it shows. Das merkt man nämlich auf den Straßen. Das merkt man aber auch vor allem in den Hotels. Als ich im Hotel eingekcheckt bin, habe ich die Kinnlade nicht mehr hoch bekommen. Leute The Venetian, das zweitgrößte Hotel der Welt, und ich habe mich ein paar Mal verlaufen, muss ich ganz ehrlich gestehen. Aber gut, das Hotel macht es einem auch von seiner Größe her nicht leicht. Das ist nicht passiert. Wow, Also allein dort hätte ich locker zwei komplette Tage verbringen können, hätte immer noch nicht alles gesehen und mir wär immer noch nicht langweilig. Mega, mega krass faszinierend, was das einfach für Orte sind.

Generell sind ja alle Hotels in Las Vegas einfach so wie Attraktionen auch. Vergnügungsparks, wo es Casinos gibt, wo es Wellness gibt, ganz viel Essen, Einkaufsläden, ihr könnt da einfach alles machen.

Leute, es ist total krass und sehr, sehr faszinierend. Deswegen, wenn ihr irgendwie so ein Hotel in die Richtung gebucht habt, solltet ihr auf jeden Fall noch ein bisschen Puffer einbauen, um da alles in aller Ruhe entdecken zu können. Und genau einfach generell Vegas: Das ist einfach krass, was man da alles machen kann. Ihr habt ganz, ganz viele Möglichkeiten. Ich glaube, so ein ganz grober Plan, was ihr machen möchte, was ihr sehen möchtet, ist auf jeden Fall super hilfreich. Und ja, ansonsten lasst euch einfach vom Bling Bling in der Stadt verzaubern und habt ganz viel Spaß, denn ich würde sagen, der ist da auf jeden Fall garantiert.